

Kräftiger Mittelblock

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

Endlich geht es los. Wir sind sehr gespannt auf unseren Auftakt in Kriftel diesen Samstag, doch noch mehr freuen wir uns auf Euch am 19. September. Dann starten wir um 19:00 Uhr unser erstes Heimspiel. Und so wie es aktuell aussieht dürfen auch einige von Euch dabei sein. Das Hygienekonzept wartet noch auf eine finale Freigabe, aber wir sind guter Dinge, dass 200 Zuschauer in der Jahnsporthalle Platz finden.

Selbstverständlich wird es ein etwas anderer Spieltag, aber gemeinsam bekommen wir das gut hin. Wer dabei sein will, bitte eine E-Mail an: bestellung@volleyballgrafing.de.

Näheres zum Verhalten in und vor der Halle dann nächste Woche.

Unseren Auswärtsspieltag könnt ihr morgen per Liveticker (<https://www.vbl-ticker.de/>) und selbstverständlich auch wieder in unserer Instagram-Story mitverfolgen. Lange war es still um uns, aber jetzt geht es endlich wieder los.

Die Krifteler haben sich nach ihrem Aufstieg im vergangenen Jahr in der Zweiten Liga gehalten und wollen die nächsten Schritte gehen. Da wollen wir selbstverständlich klar machen, dass wir das bundesligaerfahrenere Team sind und unsere diesjährigen Ambitionen untermauern.

von hinten links: Michael Zierhut, Henning Schulte, Jakob Feil, Marco Vogel, Christian Seitz, Benedikt Doranth

vorne links: Headcoach Markus Zymmara, Florian Krenkel, Korbinian Hess, Benno Voggenreiter, Thomas Stretz, Fabian Wagner, Julius Höfer

Als Mittelblocker sind dieses Wochenende dabei:

Mit der Nummer 1, Christian Seitz: Die gesamte Jugendabteilung durchlaufen, freuen wir uns ganz besonders, dass Chris ab diesem Schuljahr einen Volleyball-Wahlkurs am Gymnasium Kirchseeon anbietet und damit für weiteren Nachwuchs sorgt. Als schnellkräftiger Spieler ist er im Angriff für jeden Gegner nur schwer zu halten und wir freuen uns auf zahlreiche Aufsteiger.

Mit der Nummer 4, Henning Schulte: Der letztjährige Neuzugang aus Hammelburg ist zwar als Allrounder gekommen, wollte aber eigentlich nicht mehr als Mittelblocker spielen. Nachdem er aber so gut mit unseren Zuspielern harmoniert und viele Pässe bekommt, ist aus der provisorischen Alternative eine Dauerlösung geworden. Mittlerweile freut er sich, wenn er in der Mitte spielt und schürt hier den Konkurrenzkampf.

Mit der Nummer 9, Thomas Stretz: Auch schon eine gefühlte Ewigkeit in Grafing, lassen wir uns von seinem breiten Grinsen nach jedem fiesen Flatteraufschlag und Block anstecken. Er konnte in der letzten Saison jobbedingt nur wenig trainieren - ist aber dieses Jahr solange es die Projekte zulassen wieder voll dabei und sorgt damit für Unbehagen bei jedem Annahmespieler.

Dominik Stork muss nach seiner langwierig auskurierten Schulterverletzung den nächsten Rückschlag verkraften - die Knieschmerzen hindern ihn gerade an Training und Spiel. Wir wünschen auch auf diesem Weg gute Genesung und drücken die Daumen.

Weiterhin freuen wir uns über Eure Unterstützung per **Solidaritätskarte**:

Es ist keine typische Saisonkarte: Sie ermöglicht den freien Eintritt zu den Heimspielen, sollten diese mit Zuschauern stattfinden dürfen, gibt Euch aber auch die Möglichkeit uns zu unterstützen. Der Mindestpreis für Erwachsene beträgt bei 14 geplanten Heimspielen 60 Euro, ist jedoch nach oben offen.

Bestellungen bitte per Mail an: bestellung@volleyballgrafing.de mit Anschrift und Unterstützerbetrag.

Jeder kann seinen Beitrag leisten und damit Spitzenvolleyball im Landkreis Ebersberg unterstützen.

Fighting Bayrisch und noch wichtiger: Bleibt gesund!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte hier abbestellen. Danke.